
No 意見 発言者

1

駅直近の広場の部分でどのようなモビリ
ティがどのぐらいの頻度でどこへ向かっ
て走るのかということを具体的に検討し
ていく必要がある。

岸井会長

2

西新宿スマートシティのような話を駅の
中にどの程度盛り込むかということにつ
いて、もう一段階すすんだ議論が必要。
具体的には、駅の流動把握やデータの取
り扱いなどにおいて、更なる協調が必要

岸井会長

3
エリマネについて東京都、新宿区、事業
者で連携しながら検討を進めていただき
たい。

中井副会長

4

西口には環境改善委員会、東口にはいろ
んな組織、駅には鉄道関係者がすべて
入ったターミナル協議会などがあり、す
べてを束ねるのは大変と思うが、大きな
新宿駅であるので、連携をうまくとって
ほしい。

岸井会長

第12回新宿の拠点再整備検討委員会の意見と対応

対応

導入における課題や対応方策の検討を進めて
いく。

駅の流動把握やデータの取り扱いなどについ
て、先端技術も活用しながら検討を進めてい
く。

エリアマネジメントに関する検討状況につい
て、報告する。（資料５）

関係者間の連携を高めるため、各検討会や委
員会での検討状況を共有し、意思疎通を図っ
ていきたい。

資料１


